

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA

A alcaldías 9 millones provenientes del café

Dentro de nuestro espíritu descentralizador les daremos más funciones a las municipalidades del país, dijo ayer el Presidente Cristiani durante el acto en que fueron entregados 9 millones de colones a todas las alcaldías del país.

El Dr. Armando Calderón Sol, Presidente del Instituto Salvadoreño de Desarrollo Municipal, en el mismo acto, dijo que "nos hemos propuesto hacer valer la autonomía municipal plasmada en la Constitución y lo haremos".

Las declaraciones fueron verdadas

durante el acto de entrega de 9 millones de colones a las alcaldías del país, cantidad que corresponde al 3% del Impuesto sobre la Exportación de Café del primer trimestre del presente año.

En el acto estuvieron presentes también el Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, Presidente de la Asamblea, representantes de AID, de la Asociación Cafetalera, de la Unión de Cooperativas de Cafetaleros de El Salvador, de la Asociación de Beneficiarios y Exportadores de Café,

—Pasa a la página 9—

Contrarresta inflación la construcción de viviendas

La construcción de viviendas es un factor que evita inflación, siendo lo contrario de lo que algunas personas piensan, expresó ayer el arquitecto Hans Bodewig.

Dijo que ha habido durante mucho tiempo polémicas con personas que creen que construir viviendas en forma masiva, genera inflación, es decir, que todos los productos, materiales y aun el terreno utilizado para construir viviendas, cuando hay demanda, suben su precio.

El Arq. Bodewig dijo que, con la experiencia en construcción, de más de

25 años, ha podido establecer que la verdad es todo lo contrario, o sea que los terrenos y los materiales se mantienen en su precio, o bien suben, pero en forma controlada.

El profesional expuso las razones que desvirtúan la idea inflacionista. En primer lugar, aseguró, que los constructores de vivienda están controlados por las instituciones que financian los proyectos, como son las Asociaciones de Ahorro y Préstamo, el Fondo Social para la Vivienda, el INPEP, etc.

—Pasa a la página 19—

Mafia de los pasaportes eliminará dice Merino

Eliminar la mafia de venta de pasaportes es una de las primeras acciones que ha implementado el Ministro del Interior, Sr. Francisco Merino, a través de la Dirección General de Migración, a cargo del Cnel. Maximiliano Leiva.

En conferencia de prensa ofrecida ayer en su despacho, el titular estuvo acompañado además del Cnel. Leiva, del Viceministro del Interior, Cnel. Carlos H. Figueroa.

Merino agregó, que ya se siguen las investigaciones de aquel personal sospechoso en haber participado en la

mencionada mafia, que vendía pasaportes al mejor postor, en ocasiones hasta por 10 mil colones o más, a extranjeros que venían al país como mercenarios del FMLN, y muchos otros a esconderse de la justicia de su país, y otros más para usar nuestro territorio como puente para pasar a Estados Unidos ilegalmente.

Recalcó, que esta práctica había puesto en peligro la Seguridad del Estado, por lo cual se ha integrado una comisión con peroneos la Corte de Cuentas, Hacienda, Policía de Ha-

—Pasa a la página 17—



Doña Margarita de Cristiani

Pide la unificación de esfuerzos

La Primera Dama de la Nación, doña Margarita de Cristiani, pide la unificación de esfuerzos a todos los salvadoreños, para poder superar la grave crisis que enfrentamos y alcanzar la pacificación de nuestro país. (Información en Pág. 5).

El FMLN busca excusas

Las declaraciones del FMLN en que niegan su participación en la muerte del Dr. Antonio Rodríguez Porth, se deben a que se han dado cuenta del repudio mundial que ha causado el hecho, declaró ayer el presidente Cristiani. (Información en Pág. 5).

"Guerra sucia" incluye asesinatos

La "guerra sucia" desatada por los grupos terroristas en contra de la población civil incluye asesinatos de funcionarios, afirman fuentes oficiales. (Información en Pág. 5).

La desescolarización de la Sociedad

El Lic. Gilberto Aguilar, al incorporarse ayer al ATENEO de El Salvador, ofreció posibles soluciones a los crecientes problemas culturales que existen en El Salvador, en su conferencia "La desescolarización de la Sociedad".

Terroristas revelan plan de asesinatos

Los cuerpos de seguridad pública, han detectado un nuevo plan de los delincuentes terroristas, para golpear nuevamente al gobierno del Lic. Alfredo Cristiani, y obligarlo así a la negociación, a gusto de los del FMLN, dijo ayer el vicepresidente, Sr. Francisco Merino López. (Información en Pág. 5).

Más funciones para alcaldías del país

Dentro de nuestro espíritu descentralizador les daremos más funciones a las municipalidades del país, dijo ayer el presidente Cristiani durante el acto en que fueron entregados 9 millones de colones a todas las alcaldías del país. (Información en Pág. 4).

Repudian asesinato del Dr. Rodríguez P.

El Dr. Ernesto Alfredo Parada Rivera, Secretario de la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador, en nombre de esta entidad condena y repudia en forma enérgica, el asesinato del Dr. José Antonio Rodríguez Porth.

Armas y municiones decomisa FA

Diferentes unidades de la Fuerza Armada han localizado e incautado armas y municiones del FMLN en distintos puntos de la República. (Información en Pág. 5).

Mafia de pasaportes eliminará interior

Eliminar la mafia de venta de pasaportes es una de las primeras acciones que ha implementado el ministro del Interior, Sr. Francisco Merino, a través de la Dirección General de Migración, a cargo del Cnel. Maximiliano Leiva. (Información en Pág. 4).



Lic. Gilberto Aguilar



Dr. Ernesto A. Parada R.

Un día en nuestra historia

Realidad y temor a la inversión extranjera

(Martes 17 de junio de 1964). Una verdad que nadie discute es que Centro América necesita capital extranjero para su desarrollo económico. Los hombres de negocios de la región, siempre han estado de acuerdo en que vengan los inversionistas de otros países a participar en la industria, el comercio, los servicios, la agricultura, es decir, en la vida económica de Centro América. En las esferas oficiales también existe una actitud favorable hacia las inversiones extranjeras, pues en realidad sobre esta participación foránea, todos están de acuerdo. Pero en lo que sí, existen puntos de vista diferentes, aunque no antagónicos, es en la forma de cómo debe ser la aceptación de tales inversiones. (Editorial).

Indice

- Nacionales / 4-5
- Internacionales / 6-7
- Sociales / 8-40
- Horóscopo / 23
- Hermano Pablo / 34
- La Cámara / 37
- Platillos / 37
- Deportes / 44-47
- Cómicos / 48-50
- Clasificados / 53-61
- Cines / 62-67
- Indicador / 64



SEGURIDAD EN CARGOS. El Lic. Carlos Borja Letona (traje oscuro), Presidente del Banco de Fomento Agropecuario, intercambia opiniones con el Sr. Silvio Jiménez, de la Gerencia

comercial, en recorrido por los niveles operativos de Oficinas Centrales. El Lic. Borja Letona, expresó un mensaje de tranquilidad y seguridad en sus cargos, a todos los empleados.